



KONTRAK KINERJA TAHUN 2019

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Prof. Dr. Runtung, SH, M.Hum
Jabatan : Rektor Universitas Sumatera Utara

Selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : Prof. H. Mohamad Nasir, Ph.D.Ak
Jabatan : Menteri Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi

Selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua


Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Jakarta, 12 Maret 2019

Pihak Kedua

Prof. H. Mohamad Nasir, Ph.D.Ak

Pihak Pertama

Prof. Dr. Runtung, SH, M.Hum

KONTRAK KINERJA TAHUN 2019 UNIVERSITAS SUMATERA UTARA

Sasaran	Indikator Kinerja	Target
(1)	(2)	(3)
Meningkatnya kinerja dan akuntabilitas keuangan negara	Tingkat Maturitas Penyelenggaraan Sistem Pengendalian Intern Pemerintah (SPIP)	Level 3
Terwujudnya tata kelola serta kualitas layanan yang baik	Opini Penilaian Laporan Keuangan oleh Akuntan Publik	WTP
Meningkatnya kualitas pembelajaran dan kemahasiswaan	Jumlah mahasiswa berwirausaha	650
	Persentase lulusan bersertifikat kompetensi dan profesi	71
	Persentase Prodi Terakreditasi Unggul (A)	55
	Persentase Lulusan Perguruan Tinggi yang Langsung Bekerja	45
Meningkatnya relevansi, kualitas dan kuantitas sumber daya	Persentase Dosen Berkualifikasi S3	40
	Persentase dosen dengan jabatan guru besar	10
Meningkatnya relevansi dan produktivitas riset dan pengembangan	Jumlah publikasi internasional	3000
	Jumlah Kekayaan Intelektual yang Didaftarkan	200
	Jumlah Prototipe Industri	7
	Jumlah Jurnal Bereputasi Terindeks Nasional	15
	Jumlah Jurnal Bereputasi Terindeks Global	1
	Jumlah Sitasi Karya Ilmiah	5000
Meningkatnya kualitas kelembagaan	Peringkat di QS University Ranking	<900
	Tingkat Maturitas Kawasan Sains dan Teknologi	0
	Jumlah Pusat Unggulan Iptek	0
Menguatnya kapasitas inovasi	Jumlah Produk Inovasi	5

No	Sumber Pendanaan	Anggaran
1.	Gaji dan Tunjangan PNS (001)	Rp. 252.415.765.000
2.	BPPTNBH Setjen	Rp. 97.034.000.000
Total		Rp. 349.449.765.000



Menteri Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi

Prof. H. Mohamad Nasir, Ph.D.Ak

Jakarta, 12 Maret 2019
Rektor Universitas Sumatera Utara



Prof. Dr. Runtung, SH, M.Hum